

2024-05-13

## Brugada y Taboada repiten dosis de acusaciones; Chertorivski suma propuestas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jlanoticias.com/brugada-y-taboada-repiten-dosis-de-acusaciones-chertorivski-suma-propuestas/>

El tercer debate por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México entre Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski estuvo marcado por la confrontación por la falta de resultados en materia de seguridad y justicia y por las acusaciones de corrupción en el tema de desarrollo inmobiliario.

A tres semanas de la jornada electoral, los candidatos de las alianzas "Sigamos Haciendo Historia", "Va X la CDMX" y Movimiento Ciudadano participaron en el tercer y último debate en el que los temas fueron, precisamente: seguridad y justicia, además de planeación y desarrollo inmobiliario; el clima de acusaciones dominó entre la morenista Brugada y el panista Taboada; por su parte, el emecista Salomón Chertorivski destacó por hacer más propuestas, te ofrecemos un resumen del tercer debate chilango.

Por sorteo, Santiago Taboada abrió el debate y desde los primeros minutos comenzó con las acusaciones, concretamente sobre mentir y maquillar las cifras porque, dijo, el gobierno actual de Morena se rindió ante los extorsionadores y delincuentes en lugar de combatir la inseguridad.

El panista propuso blindar la Ciudad de México, limpiar la policía de la corrupción; ofreció tiempos de reacción no mayores a 3 minutos y, también, crear un grupo especial contra la extorsión.

"El proyecto blindar es el único que le dará la paz y la seguridad a la Ciudad de México", planteó Taboada.

En diferentes momentos, Taboada se lanzó contra el gobierno de Morena en la Ciudad de México, uno de ellos fue por el caso del feminicida serial de Iztacalco; expuso que Morena no tuvo capacidad para detenerlo y salvar la vida a 10 mujeres.

"A 10 mujeres les arrebató la vida y destruyó a sus familias; desde 2021, Martí Batres (jefe de Gobierno) y Ernestina Godoy (ex fiscal) sabían su nombre", acusó.

Taboada también propuso una reingeniería de la fiscalía general de la Ciudad de México. "Mi primera iniciativa como jefe será una reingeniería total en la Fiscalía. Primero, para que la denuncia digital no requiera ratificación posterior y que si vas al Ministerio Público te puedan atender en 30 minutos".

En su oportunidad, Clara Brugada afirmó que para atender la violencia hay dos modelos: el de gobiernos panistas, como el de Guanajuato, y el modelo de los morenistas, como es el de la Ciudad de México. Señaló que en el primer caso, se elevaron los homicidios en 1,000%, mientras que en la izquierda hubo una reducción.

"Los datos no mienten, la estrategia de seguridad del panismo, de Calderón, de García Luna, de Guanajuato lo único que representan es que son el fracaso más grande de este país", afirmó.

Propuso instalar 1,000 kilómetros de caminos seguros, duplicar las cámaras de videovigilancia en toda la ciudad, así como utilizar drones para vigilar algunas zonas de la ciudad, instalar cámaras a los uniformes de policías y el lanzamiento de la plataforma Visor 360.

Por su parte, Chertorivski afirmó que, si bien en la Ciudad de México no se viven los niveles de violencia que en estados como Guanajuato o Zacatecas, en la capital del país es dos veces más probable ser asaltado y

extorsionado. Lo que se requieren no son más policías, sino menos delincuentes, argumentó.

"No son más patrullas o cámaras sino menos delincuentes", dijo.

Criticó que hoy la policía esté fragmentada entre la auxiliar, la preventiva y la bancaria, por lo que propone crear "Fuerza capital".

"Será una policía cercana a las víctimas y las víctimas cercanas a la justicia", afirmó.

Además de la confrontación por las cifras de la violencia e impunidad, los candidatos también se acusaron por presuntas responsabilidades de funcionarios públicos y miembros de sus equipos.

La candidata Clara Brugada se lanzó en contra de César Barrientos, conocido como "jefe goliath", coordinador del programa Blindar Benito Juárez de Santiago Taboada, quien aseguró que en 2016 fue acusado de explotación sexual, extorsión y abuso policial.

En 2016, esta persona fue despedida de la entonces Secretaría de Seguridad Pública y terminó como mando en Benito Juárez en el gobierno de Santiago Taboada, acusó.

Santiago Taboada contestó que no es en su equipo en donde están los problemas, sino los altos mandos de la Secretaría de Seguridad Pública actual, que, dijo, tienen en sus "ranchos caballos pura sangre, así al mero estilo de la 4T".

En el arranque del segundo bloque, Santiago Taboada citó al presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien señaló formar parte verdadero líder del "cártel inmobiliario" y del cual forman parte políticos como Layda Sansores, Víctor Hugo Romo, José Ramón López Beltrán, Manuel Bartlett, Rocío Nahle y Luisa María Alcalde.

Acusó que alcaldes, diputados, senadores, funcionarios de Morena y hasta secretarios de Estado se beneficiaron de la corrupción inmobiliaria.

"Ustedes invadieron predios, hay edificios enteros con pisos de más, hasta casas que fueron regaladas por el gobierno de la ciudad a miembros de tu movimiento. Fui el primero en el 2018 que cerró la ventanilla única, puso más de 100 inmuebles en revisión para ordenar el desarrollo, el tiradero que ustedes dejaron si algo de lo que me acusas fuera verdad no estaría aquí debatiendo y a 20 días de ganarte la elección en la ciudad", lanzó.

En respuesta, Clara Brugada acusó que "el Cartel Inmobiliario" es el negocio del panismo, que afecta directamente a la ciudadanía por falta de agua y aumento de precio de las viviendas.

"Se trata de un negocio ilegal de más de 7,000 millones de pesos... está afectando a la gente porque les quita agua, les genera porque hace que las rentas suban o los expulsa de su comunidad", resaltó.

Clara Brugada ofreció que de ser la próxima jefa de Gobierno fortalecerá el instituto de planeación, se llevará a cabo una consulta para tener un plan de desarrollo y un programa de ordenamiento territorial por 20 años.

"El programa de vivienda más grande de la historia de la Ciudad de México, le llamaremos 'Vivienda para el Bienestar', vamos a construir más de 200,000 acciones de vivienda, vamos a impulsar políticas públicas para la vivienda para garantizar que sea una vivienda social asequible vivienda adecuada y también vamos a frenar la expulsión de muchas miles de personas que tienen que irse al otro lado de la ciudad para obtener una vivienda", destacó.

Salomón Chertorivski afirmó que la ciudad no construye vivienda y se requieren 40,000 pero el año pasado apenas se construyeron 2,000, lo que propició encarecimiento.

El abanderado propuso aprovechar las estaciones del metro para construir vivienda.

"Lo ha logrado París, lo ha logrado Nueva York, si ellos pueden, nosotros también", indicó.

A tres semanas de que los capitalinos salgan a elegir a su próximo jefe de Gobierno, los candidatos llamaron a votar por su propuesta.

"Confíen, pongamos por delante las coincidencias. El voto esy debe ser útil para lograr el cambio de la ciudad", pidió Santiago Taboada.

La abanderada de Morena, PT y Verde manifestó su confianza porque la Ciudad de México seguirá siendo progresista.

"Están enojados porque él y Xóchitl van a perder, y con ello se van a caerán todos sus negocios que ya habían apalabrado, eso me llena de alegría porque está ciudad es y seguirá siendo progresista", destacó.

Salomón Chertorivski, quien se ubica en el tercer sitio de las preferencias afirmó que si las acusaciones que se lanzaron sus adversarios son ciertas, no deberían estar compitiendo. Por lo que llamó a votar por quien no ha tenido "ni siquiera una insinuación de corrupción".

"Sí hay una alternativa que se llama Salomón Chertorivski porque tú me lo has dicho en todas partes, que soy el mejor candidato el más preparado y el que tiene las mejores propuestas. No votes por quien te dice que va arriba en una encuesta, vota por quien debería de ganar, vota por el que conocen los problemas de la ciudad, quien los ha estudiado, quien conoce las propuestas y las soluciones para cambiar esta ciudad , vota por quien en 25 años de carrera pública no tiene ni siquiera una insinuación de corrupción", afirmó.

De acuerdo con la "Encuesta de Encuestas" de Expansión Política,

al corte del 12 de mayo, Brugada aventaja por 11 puntos al panista, con una intención de voto de 51% frente a 40% del candidato de oposición. En tercer lugar se ubica Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, con 7%.

Cortesía de EXPANSIÓN